

西二小だより

須賀川市立西袋第二小学校
平成29年2月15日 第15号
発行者 校長 高橋 弘之

校内なわとび大会 みんながんばりました！

冬の体力向上を目指し、毎年なわとび運動に取り組んでいます。
2月10日には、校内なわとび大会を実施しました。1年生から6年生まで一人一人が最後までがんばりました。結果をお知らせします。

■持久跳び(下学年3分、上学年5分間)

1年…最高記録 1分35秒でした。
2年3人 3年1人 4年5人
5年5人 6年4人

■前二重跳び(1分間での連続回数)

2年	1位	黒津昂大	38回
3年	1位	嶋田綾乃	45回
4年	1位	鈴木陸斗	50回
5年	1位	石川知輝	81回
6年	1位	高橋隼斗	109回

■クラス対抗長縄跳び(3分間の回数)

1年	61回	2年	305回	3年	174回
4年	274回	5年	320回	6年	320回



そばの種まき→そば刈り→粉ひき体験→そば打ち体験

今年も、吉美根区長の佐藤様、原田様にお世話いただいて、5、6年生がそばの種まきからそば打ちまでの体験をしました。

自分たちで7月にそばの種をまき、9月にそば刈り、1月に粉ひき体験、2月9日にそば打ちをしました。そば打ちでは、吉美根そば愛好会の方々にもご協力いただきました。ありがとうございました。子どもたちも、貴重な体験をすることができました。



民話教室

1月25日に、ふくしま四人会代表の安田きよ子様にお出でいただいて、民話教室を実施しました。低、中、高に分かれて、いろいろな民話をお聞きました。お忙しい中ありがとうございました。



小中一貫教育、小小連携を進めています！

須賀川市教育委員会では、市内全ての中学校区で、小中一貫教育、小小連携を進めています。本校も、西一小と西袋中の3校で、取り組んで参りました。今年の活動を紹介します。

今年は、5,6年生だけでなく、1年生からひまわり学級まで、全ての学年・学級で西一小との小小連携に取り組んで参りました。お互いに交流することで、豊かな人間性を育むとともに、中学校に行ってもスムーズに学校生活を送ることができるようになることが期待されます。子ども達もたくさんのお友達ができたようです。

来年度も、西一小との交流、中学校との連携を進めて参ります。



1年生 体育で交流



2年生 団子さしで交流



3,4年生 餅つき体験で交流



5年生 体育で交流



6年生 中学校でしめ縄作り



6年生 中学校授業・部活訪問

第5回MCL運動を実施します

今年度最後のMCL運動を実施します。実施期間は、2/20～2/26です。今回は、**家庭学習時間 学年×10+10分、読書時間 30分以上を意識して**チャレンジしてほしいと思います。

ご家庭でも、子どもたちの取り組みにご協力をよろしくお願いいたします。

